は、止められないわとして流れている。なっている。ロシアが動因ではなく、この旅散のまでは、から変化していて、すでに、アメリカ一弦の地球ではなくロシアを非難しているが、地球の国際秩序は、根をロシアを非難しているが、地球の国際秩序は、根底 時の流れば年ま、東きっにむけてころかりなめるよればれの香りもだだよい始めるのだろう。 台屋が近畿を通りかけて、けて、まりる やり、実績を作ってあく必要があるといかかている。 かりろので、再選されるためには、今年中に、強人を 日米解の首能な鉄がハイテン大級領主催で だろうし、今は風のような空気だが、何から記に 米日は、国際秩作の変更を許さないんなかいて 統建したいこの年内にゆうだろうでかれてい 且十二、中国包田網形成のアかり歌略に日本もやられて、中国包田網形成のアかり歌略に日本 の子での形で発をされている。そんな中でのか なるのかつ、強力を含めて、時代の転換を見る 内閣·炎役員改造下下臨時国后中解散 組みこまいていくようだ。二年田政権は、来月には ハワイでは、山上事で99人が死亡(外現在)と過去すったなる一致り4ヶ月が待っている。 173。学田及这来年9月,自民党、旅歌6任期办 大阪城 28/1/28 全港海 149-47

西成労働福祉センター「センターだより」より

7月 大人 微妙に上向き

7月の地域求人数

対前月増減比

対前年同月増減比

現金(日払い) 15247

10.0 %

1. 2%

契約(延べ数) 13182

0.6%

2. 1%

高齢者清掃ほか

4800

-3.8%

-8.8%

近畿。大阪直撃の台風でした。

盆の休みの14日に定例のビラまきをしました。さすがにだれもいないのかなともおもいましたが、いつもの手配の常連はいませんでしたが、求人の車は何台かきていて、労働者もけっこう仕事をさがしているようでした。「コロナの一応の終息」「中国のインバウンドの解禁」と言う流れに「万博工事のピンチ」、異常に期待感だけが高まるようですがどんな流れがでてくるでしょうか。

た。すごかったですね。がおこされることとなりましがの台風 21号の「悪夢」をようちに関西直撃となり、5年徐々に名古屋かなとしている最初は首都圏か、と言われ